
ФИЛОСОФИЯ КУЛЬТУРЫ 
______________________________________________________________________________________ 

УДК 008.1 
 

МЕХАНИЗМ ИНТЕГРАЦИИ ЭКОНОМИКИ В КУЛЬТУРУ 
 

Е.И. Филонова 
 

Экономическая культура выполняет в контексте экономической деятельности аксиологическую, 
регулятивную и коммуникативную функции и включает в качестве базовых элементов ценности и смыслы, 
нормы и традиции экономической деятельности, картину мира. Каналами, связывающими экономику и 
экономическую культуру, являются экономические институты, а экономическую культуру и культуру в 
целом – национальный менталитет. Все связи в этой системе являются двухсторонними. 
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E.I. Filonova 
Mechanism of economics integration in culture 

Economic culture performs axiological, regulative and communicative function within the context of economic 
activity and includes values and senses, norms and traditions of economic activity, world picture as basic elements. 
The channels that connect economics and economic culture are economic institutions, and that connect economic 
culture and culture as a whole – national mentality. All the connections in this system are binary. 
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